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已过去半年，在这半年的时间里，我所始终认真贯彻“三个

代表”指导思想，大力开展优质服务，力争供电可靠率达到

了98%以上，在辖区内得到广大用电客户的称赞。我所在加

强内部员工管理的基础上，使各项经济指标都达到了较好的

成绩，无任何安全事故发生，安全生产180天，具体工作情况

从以下几个方面作总结。 一、2004年元月至六月，经过全所

工作人员的辛勤努力，我所较好地完成了各项经济指标。 1

、完成购电量：1008.8万KWH； 2、完成售电量：900.8

万KWH； 3、综合平均单价：427元/KKWH； 4、综合线损率

：10.7%； 5、电费回收率：100%。 二、加强员工内部管理，

提高员工素质。 员工的业务、技能素质直接关系到企业的生

存和发展，这在客观上就要求我们必须时时提高员工的素质

。我所坚持每月定期对员工加强学习，并要让员工明白一个

道理，只有企业的“大家”，才有个人的“小家”，今天不

努力的工作，明天就得努力地找工作。不仅要提高员工的技

能素质，我所还不断加强员工的思想素质教育，定期召开政

治学习会议，特别是遵义供电局召开第十届三次会员职工代

表大会时，我所全体工作人员对职代会的召开非常关注，认

真领会、贯彻职代会精神，并把职代会精神落实到实践中去

。 三、“安全生产，人人有责”、“安全第一、预防为主”

、“学安规、懂安规、用安规”，这些话已成为我所工作人



员嘴边的“口头禅”，大家心里都明白，只有时时加强自身

的安全学习，提高安全事故的防范能力，才能保障自己的安

全。我所每月的“安规”学习和“安全活动周”，大家都积

极参加，在公司的领导下，大家在实践工作中认真开展安康

杯电力生产“五个一”活动，同时对我所的安全生产设备、

劳动安全和作业环境、安全生产管理、危险点控制分析、安

全大检查五个方面作出安全性评价，对存在的问题和安全隐

患，积极组织认真的分析和总结，并进行消缺，明确安全职

责。在半年时间里，我所实现安全生产180天，设备完好率达

到99%以上，无任何安全事故发生的好记录。 四、在公司的

正确领导下，我所出色地完成了上级交办的各项工作任务。

1、截止2004年6月中旬，我所一期、二期农网改造户表安装

共计2997户，户表安装率达到100%，使辖区内的老百姓都享

受到“两改一同价”的政策实惠。 2、在公司的安排下，我

所提前完成辖区内10KV线路电杆涂刷编号工作，并在涂刷过

程中，认真巡视检查出线路中的安全隐患，及时进行消缺。

3、我所每月不定期的对线路进行巡视检查，2004年5月，在

巡视检查中，我所工作人员发现10KV高官028管家湾支线管

家湾315KVA配变的副杆存在较大的偏移，我所积极采取有效

措施，避免了安全隐患的发生。针对合兴组125KVA配变低

压400V出线，在落雨天经常发生漏电击人的情况，我所特申

请上级部门在最短时间内对该线路用绝缘线进行了更换。 五

、狠抓线损管理，促经济效益发展。 线损是衡量一个供电所

管理的一把尺码，线损的高低关系到企业的发展和效益，节

能降损，是一项常抓不懈的工作。我所坚持每月召开线损分

析例会，对存在的问题进行详细分析和讨论。在抓线损管理



的过程中，严厉查处违章用电和窃电行为，不定期地组织用

检人员对负荷较大、用电量较多的线路和台区进行抽查，共

查处违章用电5户，窃电用户2户。春季到来，针对八卦村片

区树木茂密的具体情况，我所多次协调有关部门对该片区进

行砍青。截止2004年6月中旬，我所辖区公用配变关口计量装

置已安装和更换完毕，这对掌握辖区内配变线损的高低提供

了有力的数据。 六、深入优质服务，树行业新风。 过去

的2003年，我所在优质服务方面已有良好的开端，2004年伊

始，我所根据去年优质服务的经验，大胆创新，服务形式从

“要我服务”向“我要服务”的观念转变。在便民服务活动

中，我所工作人员深入到农村基层，开展安全用电宣传周活

动，根据当地具体情况，充分利用村委会开村民大会的机会

，向来往的农民用户宣传、讲解安全用电知识，发放各种宣

传资料千余份。在外出业扩安装中，时时监督本所工作人员

按规章制度办事，严禁向用户吃、拿、卡、要，要求工作人

员在语气、态度和用语上要谦逊、礼貌，并要求用电客户在

安装服务意见书上签名。通过以上活动的开展，把我所的服

务好坏以用户接受不接受、满意不满意定为标准，通过服务

机制的创新，真正地使用户享受到“上帝”的待遇，同时也

打出了我们供电行业的品牌。 七、通过对半年工作的总结，

同时也找出了我所工作的不足和差距。 在规范化资料管理中

，还存在一些资料欠缺和记录不完善，和公司上级部门要求

的标准还有一定的差距。 根据半年来对10KV高官028线路线

损的统计分析，该线路的线损率偏高。 在本次安全性评价自

查中，也暴露出我所电气设备方面存在的一些问题。10KV高

官028线路查评出的安全隐患较多，且电杆、金具、瓷瓶和导



线老化，特别是雷达支线存在极大的火灾隐患，对此，我所

已向上级主管部门汇报了该线路的具体情况。 八、下半年的

工作打算。 1、针对10KV高官028线路线损率偏高，着重安排

工作人员对该线路进行巡视检查，找出线损偏高的原因，认

真分析，制定合理的整治措施，把线损率控制在公司要求的

范围内。 2、对安全性评价总结出的的问题，和上级有关部

门取得联系，争取在最短时间内对10KV高官028线路进行改

造，彻底消除安全隐患。 3、按照省公司规范化管理的要求

，进一步完善各种规范化管理资料。进一步加强职工的技术

业务培训，不断创新，加大优质服务力度，力争使我所成为

贵州省规范化管理的达标所。 高桥供电所 2004年6月 100Test 
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